
第1058回例会 2013年2月6日 №1029号

会長時間

副会長 石川 貴与和

本日は下田会長が【インフルエンザ】でお休みということで、私が会長時間

を受け持つこととなりました。月曜日には私を含め、幹事、副幹事が一緒

にいましたので、暫らくすれば症状があらわれるかも？

本日の会長時間は、「公共イメージと認知度の向上」ということでロータリー

の友の一月号に載っていましたこととRI会長メッセージについてお話させ

ていただいて、この後のフォーラムで皆さんとの自由討論を考えています。

田中作次RI会長メッセージに「ロータリーのバッチをいつもあなたの襟元に」について書いておられました。会

長曰く「私はいつもロータリーバッチをつけています。バッチをつけることにより本人の自覚はもとより多くの人

の目に触れることになります。誰かにバッチのことを尋ねられたらすぐに答えることが出来るようにしておくよう心

がけています。」他にも書いておられますが皆さん目を通して置いてください。

また、「ロータリーを知らせよう」というテーマで、書かれていたものの中から一部を書き留めました。今まで、多

くのクラブで外部の人にロータリーについて知ってもらおうと広報活動が行われていますが、なかなか一般の

人たちに浸透していないのが現実です。一人ひとりがロータリアンとしてロータリーをよく知っているということは

もちろんのこと、ロータリーの活動を通じて感動したこと、体験したことを語る事、すなわち一人ひとりの「ロータ

リー・モメント」を語ることにより、その感動を共有でき受け入れられることも出来てくるのではないでしょうか？積

極的にロータリー活動に参加し「ロータリー・モメント」を！！会長時間でした。

今回の例会（２月１３日）

来賓卓話

倉本 昌弘 様

次回の例会（２月２０日）

会員卓話

１月・２月誕生会員

出席報告
（例会運営委員会）

2月6日(水)出席者

会員総数 45名

出席会員 36名

欠席会員 9名

ご来賓 0名

ご来客 1名

ゲスト 1名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

2月6日(水)出席者

広島中央ＲＣ 1名

幹事報告（瀬川幹事）

■お知らせ

■BOX配布物

・ 広島14ロータリークラブ合同懇親ゴルフ大会ご案内をボッ
クス配布しております。2月28日までに同封のはがきにてご
回答ください。
【日時】 ４月２８日(日) 08：30スタート
【場所】 広島カンツリー倶楽部 西条コース

・ G6･7･8（広島地区）会員合同研修セミナーご案内をボック
ス配布しております。主に入会5年未満の方、クラブ研修リ
ーダー、次年度会長・次年度副会長・次年度幹事、次年度
理事役員を対象としたセミナーですが、希望される方はど
なたでも参加できます。出欠のご回答は回覧にてお願いし
ます。

・ 2013-2014年度版ロータリー手帳のご案内を回覧いたしま
すので、ご希望の方は○印をお付け下さい。

・ クマヒラより｢抜萃のつづりその72｣が届きましたので、ボッ
クス配布しております。

・ ロータリーの友2月号

・ ガバナー月信2月号

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】下田 敬三 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】瀬川 長良 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

職業奉仕を強調したロータリーの認知度向上における広報のあり方

副会長 石川 貴与和

会長時間でも少し触れましたが、先日の地区大会セミナーで「職業奉仕を強調

したロータリーの認知度向上における広報のあり方」をテーマに講演があり、

「この内容に関しクラブフォーラムで討論をして、意識の掘り下げをしていただ

きたい。」との要請がございました。

「ロータリーの認知度向上における広報のあり方」の講演内容について簡単に

説明をしますと、前半と後半の２部構成で話をされました。前半では、広報の双

方向性についてというテーマで、広報を行っていく場合に、それぞれの委員会

と連携をして、それぞれの委員会が計画をしているプロジェクトは、どのように役立っていくのだろうかと企画の

段階で考えていく必要があり、自分たちが行っているプロジェクトが「いいことであり社会のためになっている」と

思い込み、一般の地域の方や受け取る側との間にギャップがありはしないか？すなわち、情報を発信する側と

受け取る側との価値観が共有されていないという双方向性が保たれていないことが多く見受けられる。発信者の

我々ロータリークラブとメディアの間。メディアとそれを見聞きする一般の人たち、発信者と一般の人たちがうまく

トライアングルを組めて、それぞれに共有できる情報かどうかを考える必要がある。

後半では、グローバル化とローカリゼーションについてということでの話で、一部の地域では受け入れられても、

他の地域では受け入れにくい(例えば宗教的、人種的)もであっては成らない。全ての地域でPRされるべきもの

であるからこそ公平かどうかが必要になってくるのではないか。ローカリゼーションについては、２月２３日【ロータ

リーの誕生日】に、世界各地それぞれの景観地などでロータリーロゴと一緒に「End Polio Now」の文字を浮か

び上がらせることを行っています。当然、その地域の景観条例なども考慮に入れる必要はあろうかと思います

が、地域特性で考えても面白いのでしょう。簡単にまとめましたが、詳細は特集号をお読みください。

今日のフォーラムは、全項目での討議は時間が足りませんので、田中作次RI会長のメッセージ「ロータリーバッ

ジをいつもあなたの襟元に」をテーマに「当クラブ会員はいつもバッジをつけようではないか」の是非を討論して

いただきたい。４つのテーブルに分かれていただいて、今から20分程度討論し、その意見を委員会でまとめて

後日発表いたします。それぞれの座長として「久保」「井林」「瀬川」「石川」会員でとりまとめをお願いします。
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ミ ニ ハ ー ド ル 寄 贈 の 御 礼

広島市小学生体育連盟陸上教室へのミニハードル寄贈の御礼状をいただきました。

古 希 の 御 祝 い

古希をむかえられる石田愃夫会員に記念品を

お渡ししました

：：：：：：：：：：SMILE BOX

石川貴与和 会員

本日、下田会長欠席のため会長時間を受け持ちます。毎週

会長時間を考えるのは大変だなあとつくづく考える次第で

す。歴代会長を含め会長はエライ！と思う次第です。

ニコニコ箱当日計 31,000円

ニコニコ箱累計 598,000円


